

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

ACTO DE RECONOCIMIENTO AL EMBAJADOR

DE LOS ESTADOS UNIDOS CHARLES GLAZER

16 DE ENERO DE 2009.

QUIERO EN PRIMER LUGAR DARLE A TODOS USTEDES LA MAS CORDIAL BIENVENIDA A CASA PRESIDENCIAL, DONDE HOY NOS REUNIMOS PARA RENDIR UN HOMENAJE A UN GRAN AMIGO DE EL SALVADOR.

UN HOMENAJE A UN INCANSABLE HOMBRE QUE HA TRABAJADO POR EL BIENESTAR DE SU PAÍS, DONDE HA DEDICADO MUCHAS HORAS A EL SALVADOR, UN ENTRAÑABLE AMIGO.

DURANTE SU GESTIÓN COMO REPRESENTANTE DEL GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA, EL EMBAJADOR GLAZER, NO SOLO SE DESTACÓ POR SU LABOR EN BENEFICIO DE NUESTRA GENTE, SINO QUE DEMOSTRÓ SU CALIDAD Y PROFUNDOS VALORES HUMANOS, QUE NOS PERMITIERON IDENTIFICARNOS CASI DE INMEDIATO CON SU FORMA DE TRABAJAR.

EL APOYO BRINDADO POR EL EMBAJADOR GLAZER, A TRAVÉS DE SU GESTIÓN 2007, HA DADO IMPORTANTES FRUTOS QUE DE MANERA SUSTANCIAL HA MEJORADO LA CALIDAD DE VIDA DE NUESTROS COMPATRIOTAS.

AL FINALIZAR SUS LABORES EN EL SALVADOR, COMO EMBAJADOR, COMO REPRESENTANTE DEL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS, PODEMOS HACER UN BALANCE POSITIVO Y AGRADECER EL EMPEÑO QUE DEMOSTRÓ EN ASUNTOS ECONÓMICOS, DE EDUCACIÓN Y SALUD; ASÍ COMO SUS APORTES EN TEMAS COMO LA GOBERNABILIDAD, LA JUSTICIA, LA PREVENCIÓN DEL CRIMEN Y LA PROTECCIÓN AL MEDIO AMBIENTE.

QUERIDO AMIGO EMBAJADOR:

QUIERO DESTACAR EL DÍA DE HOY, SUS DOTES COMO PERSONA Y COMO DIPLOMÁTICO, EL EMBAJADOR GLAZER TIENE UN ELEMENTO MÁS QUE LO HACE ESPECIAL PARA LOS SALVADOREÑOS. ME REFIERO A QUE ES REPRESENTANTE DE UN PRESIDENTE AMIGO DE EL SALVADOR, DE UN PRESIDENTE QUE HA ESTADO PENDIENTE DE NUESTRA SITUACIÓN



INTERNA Y DE LA ESTABILIDAD DE MILES DE COMPATRIOTAS QUE TRABAJAN EN LOS ESTADOS UNIDOS.

DEBEMOS RECORDAR NO SOLO LAS SEIS OCASIONES EN QUE NUESTROS COMPATRIOTAS HAN SIDO BENEFICIADOS DURANTE LA PRESENTE ADMINISTRACIÓN CON LA PRORROGA DEL ESTATUS TEMPORAL TPS, SINO ADEMÁS EL APOYO QUE OBTUVIMOS PARA LA APROBACIÓN DE LOS FONDOS DE LA CUENTA DEL MILENIO Y OTRAS ASISTENCIAS IGUALMENTE IMPORTANTES PARA EL DESARROLLO DEL PAÍS.

SIN DUDA, DURANTE EL PERIODO DEL EMBAJADOR GLAZER, LAS RELACIONES ENTRE NUESTROS GOBIERNOS SE INTENSIFICARON Y SE LOGRO CONCRETAR IMPORTANTES PROYECTOS BILATERALES Y REGIONALES DE BENEFICIO PARA TODOS.

QUISIERA DESTACAR EN EL CAMPO ECONÓMICO, LA IMPLEMENTACIÓN DEL TRATADO DE LIBRE COMERCIO, CON EL CUAL NUESTRAS EXPORTACIONES SE HAN INCREMENTADO DE UNA MANERA SUSTANCIAL E IMPORTANTE EN MOMENTOS DIFÍCILES DE CRISIS MUNDIAL. AQUÍ DEBEMOS DESTACAR EL APOYO PARA LA CREACIÓN DE UNA POLÍTICA DE MEJORAMIENTO DE LA COMPETITIVIDAD Y DEL CLIMA DE NEGOCIOS, ORIENTADA A GENERAR UN MAYOR CRECIMIENTO DEL SECTOR PRIVADO SALVADOREÑO.

DENTRO DE LOS ESFUERZOS REALIZADOS PARA CONTRIBUIR EN LA PREVENCIÓN DEL CRIMEN Y LA DELINCUENCIA, DEBO MENCIONARLES LA DOTACIÓN DE RECURSOS PARA LA CREACIÓN EN NUESTRO PAÍS, DE LA ACADEMIA INTERNACIONAL PARA LA APLICACIÓN DE LA LEY (ILEA), EN LA CUAL SE FORMARÁ EL RECURSO HUMANO DE LA REGIÓN EN DIFERENTES TEMAS DEL COMBATE AL NARCOTRÁFICO Y AL CRIMEN INTERNACIONAL.

EL SALVADOR EMBAJADOR GLAZER, VALORA SU DESEMPEÑO Y POR LO TANTO ES JUSTO DESTACAR LAS RELACIONES DE TRABAJO Y ESTRECHA COOPERACIÓN QUE MANTUVO CON ENTIDADES NO GUBERNAMENTALES Y CON LAS DIVERSAS CARTERAS DE ESTADO, CON CADA UNO DE LOS MINISTROS DE NUESTRO GOBIERNO.

TENEMOS QUE RECONOCER SU LABOR EN EL SALVADOR, DADO QUE SE HAN ABIERTO BRECHAS Y CAMINOS QUE HAN TRAÍDO DESARROLLO Y MEJORES NIVELES DE VIDA A NUESTROS HABITANTES.

ME HONRO ESTE DÍA EN ENTREGARLE UNA PLACA DE RECONOCIMIENTO EN NOMBRE DEL PUEBLO Y DEL GOBIERNO DE EL SALVADOR, POR SUS APORTES, Y NOS CONGRATULAMOS POR LA CONDECORACIÓN QUE LE FUE IMPUESTA ESTA SEMANA, POR NUESTRA MINISTRA DE RELACIONES EXTERIORES.



HEMOS TENIDO GRANDES OPORTUNIDADES, EL SALVADOR GRACIAS A LAS GESTIONES DIRECTAS DEL EMBAJADOR GLAZER, HA SIDO UN LUJO TENER AL EMBAJADOR GLAZER QUE SOLO LEVANTA EL TELÉFONO Y EL PRESIDENTE LE CONTESTA EN LA CASA BLANCA INMEDIATAMENTE, ESA ES UNA VENTAJA TREMENDA Y LO DIGO PORQUE NO CUALQUIERA PUEDE HACER ESO.

EL EMBAJADOR GLAZER NO VINO A LUCIRSE, EL EMBAJADOR GLAZER VINO A AYUDARLE A EL SALVADOR, VINO ATENDER A ESTE PAÍS ALIADO QUE COINCIDE EN LOS TEMAS DEMOCRÁTICOS, SIEMPRE ESTUVIMOS MUY CERCA CON EL EMBAJADOR GLAZER POR NUESTRA NUTRIDA AGENDA BILATERAL.

YO QUIERO EL DÍA DE HOY EMBAJADOR GLAZER, AGRADECER TODAS ESAS REUNIONES DE TRABAJO EN NUEVA YORK QUE TUVIMOS DURANTE MUCHO TIEMPO, LAS VISITAS A LA CASA BLANCA, SU TREMENDA IDENTIFICACIÓN POR EL TEMA MIGRATORIO A FAVOR DE LOS SALVADOREÑOS, TODOS ESTOS DETALLES DEJAN CLARO QUE UN DÍA ANTES DE SU PARTIDA EMBAJADOR, NO PODEMOS OLVIDARNOS DEL TRABAJO SUYO Y LA GRAN COLABORACIÓN DE SU DISTINGUIDA ESPOSA, A QUIEN TENEMOS EL DÍA DE HOY AQUÍ.

LE DESEAMOS SUERTE A AMBOS EN SUS ACTIVIDADES FUTURAS. SIEMPRE LES CONSIDERAREMOS AMIGOS ESPECIALES DE EL SALVADOR, PORQUE NO SOLAMENTE HAN VIVIDO Y REPRESENTADO AQUÍ A UN GOBIERNO AMIGO, SINO QUE SE HAN INCORPORADO Y LO DEMUESTRA ESTE GRUPO NUTRIDO DE AMIGOS, QUE USTEDES HAN COSECHADO EN EL PAÍS.

FELICIDADES EMBAJADOR, LE DESEAMOS LO MEJOR A SU PAÍS, PORQUE SI LE VA BIEN A SU PAÍS, NOS VA BIEN A TODO EL MUNDO Y ESTAMOS ESPERANDO QUE LE VAYA BIEN A LOS ESTADOS UNIDOS.

FELICIDADES EMBAJADOR GLAZER.